
１２月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

作成：書記

日時・場所 ２００９年１２月　５日（土）１１：０３～１１：５３　会議室Ａ

１. 開会礼拝 讃美歌　：第二編９６番(１､２､５節) 　聖書朗読：イザヤ書９章１節～５節

　　祈祷 開会祈祷：文化部副部長　　　      　 食前祈祷：書記　

２. 会長 ・今年最後の実行委員会である。４月以降、各部・各会の活動は勿論のこと、ＰＴＡ行事

開 　や学校行事への協力にも心をつくしてくださった事に感謝申し上げる。

会 ・１０月には同好会「筝曲部」の発表を、また１１月には同好会「写真部」の作品展を鑑

挨 　賞させていただいた。それぞれ大変見事で、ここにも女子聖学院の素晴らしさがあった

拶 　との思いに満たされ感動を覚えた。

・本日午後からＰＴＡクリスマス礼拝とチェロコンサートが行われる。イエス様のご降誕

　をチャペルに集う皆様と共に祝える事を、心から嬉しく思っている。

大野校長 ・会長が同好会のことを話されたが、後援会、同好会、翠耀会と女子聖学院には素晴らし

　いものが沢山ある。先月の記念祭での心からの協力とお働きは、皆さんが承知しておら

　れる通りである｡卒業してからも学校を支えてくださっている事に深く感謝している。

・インフルエンザはとりあえず治まっていたが、中間試験最終日の１２月４日(金)に３名

　の欠席者があった。尚、これまでに学校全体では、ほぼ３割の生徒が罹患している。

・今年度は１２月の日程がこれまでとは異なり、昨日で後期の中間試験を終えた。１２月

　１９日(土)のクリスマス礼拝まで通常の授業が行われるとともに、中間試験の答案を返

　却し学習内容の確認を行う。高Ⅲの入試調査書にはこの試験の結果までが反映される。

・１２月１９日(土)は、午後から「卒業生と祝うクリスマス」がチャペルで開かれる。こ

　の集会は以前、女子聖学院の宗教部長でいらした遠藤富寿先生が始められ、以来２０数

　年続いている。礼拝から遠ざかっている卒業生も、クリスマスに讃美歌を歌う機会があ

　ったら良いのではないか、また在校生の活躍も是非見てほしいと考えられて始まった集

　まりである。卒業生も、また卒業生ではない方も是非ご参加ください。

３. 城築校長補佐 ・１１月２８日(土)には小学６年生を対象に体験授業を行い、２２２名がチャペルで授業

学 　を受けた。１２月１２日(土)の学校説明会は子どもも一緒に出席出来るよう、午前中の

校 　開催にした。非常に熱心に本校を希望されている方が多いが、学校説明会への参加人数

報 　は昨年より減っているので、今後の動向が気になるところである。

告 ・今年度は学校の行事日程を変更したので、先生方にアンケート形式で評価をつけてもら

　った。結果は平均２.５点以上(４点満点)となり、行事の変更は概ね成功だった。

４. 総務部 ・｢ＰＴＡだより１４０号｣は１２月９日(水)責了、１２月１６日(水)発行の予定である。

各 ・１１月２７日(金)の高Ⅲ「焼き芋激励会」取材で集めた生徒達の声を、朝からお芋を焼

部 　いてくださったパパプロの皆様へ伝達した。

報 ・１２月１２日(土)に「ＰＴＡだより１４１号」企画会議を行う。

告 施設厚生部 ・１２月はベルマーク集計作業がなかった。

文化部 ・本日のＰＴＡクリスマス礼拝の準備に総力をあげて取り組んだ。

事業部 ・本日のＰＴＡクリスマス礼拝で「クリスマスバザー」を行う。

父母の会 ・１１月２４日(火)共立講堂において「私学振興予算要望期成大会」が開催され、東京都

　議会議長、各会派の方々に父母の意見・願いを聞いていただいた。

・１２月１日(火)には日比谷公会堂において｢私学振興全国大会｣が開催され、北海道から

　沖縄まで全国の私立学校関係者が集まり盛大に行われた。私学学校に対する①国庫補助

　制度の堅持･拡充 ②施設設備の拡充 ③国公・私立学校間の保護者負担格差是正実現を

　要請した。

「実行委員会だより－１２月号－」
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４. 同好会 ・同好会各部代表者へ記念祭の報告とお礼の手紙を郵送した。

各 ・ＰＴＡクリスマス礼拝で、コーラス部とハンドベル部が讃美奉献出来る事に感謝してい

部 　る。

報 パパプロ ・高Ⅲ激励のために焼芋会を１１月２７日(金)に実施した。１０人以上の父親が朝から一

告 　日がかりで作業し、高Ⅲ生徒全員に焼芋を差し入れした。生徒達が大変喜んでくれて何

　よりだった。このまま笑顔で卒業式を迎えて欲しいと願っている。

会計 ・２００９年１１月度のＰＴＡ会計について報告した。

・ＰＴＡ会館２階に折りたたみテーブルを２台購入し、１１月から使用している。

書記 ・｢本日の発言メモ｣と｢１月の活動予定｣を実行委員会終了後、書記まで提出ください。

　提出が後日となる場合はＦＡＸで送付願います。どうぞご協力ください。

５. 連絡、 （１）ＰＴＡクリスマスについて【文化部副部長】

　　協議事項 　 別紙「ＰＴＡクリスマス　誘導のお願い」により実行委員の仕事内容、本日のタイム

    学年報告 　 テーブルを確認した。

（２）学校説明会(１２月１２日<土>)について【副会長】

　 午前１１時３０分からＰＴＡ会館１階で、在校生保護者による個別相談のお手伝いを

　 行う予定である。今回は三役で対応する。

（３）各部ミーティング(１２月１２日<土>)について【副会長】

　 午後２時からＰＴＡ会館２階で開催する。ミーティングの主な内容は次の通り。

　 　①記念祭ふりかえり

　　 ②２０１０年度　各委員会参加希望アンケートについて

　　 ③今年度の活動についての意見交換と、次年度に向けての検討

　 ミーティング終了後、ＰＴＡ会館の大掃除を行う。

（４）ＰＴＡコンサート(２０１０年２月２７日<土>チャペル)について【会長】

　 実行委員の皆様には当日のお手伝いをお願いするが、まだチケットを購入されていな

　 い方は、ご自分の分をお求めくださいますようお願いします。コンサートの収益金は

　 女子聖学院の環境整備、聖学院小学校５０周年、聖学院幼稚園１００周年に向けて用

　 いられます。部員の皆様への呼びかけと共に、よろしくご協力ください。

（４）三校ＰＴＡ合同講演会(２０１０年１月２２日<金>クローソンホール)について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　 【副会長】

　 三校連名の開催お知らせが昨日配布された。平日の開催ではあるが、実行委員は出来

　 るだけ出席をお願いしたい。また参加人数把握のため、実行委員も出席票を事務室へ

　 提出ください。クローソンホールは４００名収容出来る。是非会場を一杯にしたいの

　 で、誘い合ってご出席くださるようご協力ください。

　　　　　　　　　　以　上
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